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Résumé

L’étude vise a identifier les attitudes des dirigeants envers une culture du dialogue.
Le dialogue est la base pour activer le double contact entre les dirigeants dans la
sphére professionnelle. Cette étude s’est traduite par un certain nombre de
conclusions selon lesquelles une culture du dialogue est la base pour diffuser une
conscience, une influence et une influence solides dans leurs attitudes, opinions et
.attitudes afin de parvenir a une coopération commune

L’Université d’Algérie a ainsi mis en place un systéme de communication basé sur
un dialogue constructif dans la sphere professionnelle en écoutant les préoccupations
des fonctionnaires pour gagner leur confiance basée sur I’interdépendance.
L’omission de cet aspect conduit a I’émergence d’obstacles a la réalisation d’une
.culture du dialogue

Mots clés : leadership, culture du dialogue, représentations, pratiques



Summary

The study aims to identify leadership attitudes towards a culture of dialogue.
Dialogue is the basis for activating double contact between managers in the
professional sphere. This study has resulted in a number of conclusions that a
culture of dialogue is the basis for spreading a strong awareness, influence and
influence in their attitudes, opinions and attitudes in order to achieve a common
.cooperation

The University of Algeria has thus set up a communication system based on
constructive dialogue in the professional sphere by listening to the concerns of
officials to gain their trust based on interdependence. The omission of this aspect
.leads to the emergence of obstacles to the realization of a culture of dialogue

Keywords: leadership, culture of dialogue, representations, practices
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